

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Alloh SWT. yang senantiasa melimpahkan curahkan rahmat serta hidayahnya sehingga penulis mampu menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Karakteristik Banjir di Desa Sukahurip Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis”**. Dalam penyusunan tugas akhir ini ada hambatan yang penulis rasakan, maka penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung. Semoga tindakan baik rekan-rekan menjadi amal ibadah dan dibalas dengan hal yang lebih baik lagi. Amin. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Dalam penyusunan skripsi ini penulis membahas mengenai Karakteristik Banjir di Desa Sukahurip Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis dan, Faktor-Faktor Geografis yang menyebabkan bencana banjir di Desa Sukahurip Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis.

Sistematika Penulisan Skripsi ini sebagai berikut :

1. BAB I Merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, definisi operasional, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II Berisi kajian-kajian teori yang berkaitan dengan penelitian yang dilaksanakan sehingga diharapkan akan dapat memecahkan permasalahan yang sedang diteliti. Kajian teoretis terdiri dari penelitian yang relevan, kerangka penelitian dan hipotesis.
3. BAB III Merupakan prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengolahan data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.

4. BAB IV Berisi tentang hasil penelitian, pembuktian hipotesis dan pembahasan.
5. BAB V Merupakan kesimpulan dan saran

Penyusunan tugas akhir ini penulis sajikan secara maksimal, namun apabila terdapat kekeliruan harap pembaca menjadikannya sebuah kritikan dan saran yang sifatnya membangun dan dapat menyempurnakan skripsi ini. Semoga penyusunan skripsi ini menjadi sebuah manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Tasikmalaya, Januari 2020

Penulis